
中華民國網球協會第七屆第四次會員大會 會議紀錄 

 
時間：民國 114 年 4 月 12 日(星期六)下午 2 時 
地點：體育聯合辦公大樓 3 樓會議室 (台北市中山區朱崙街 20 號) 
出席人員：親自出席 96 人、委託出席 83 人，合計 179 人；會員總數 296 人，有效會員 271 
         人、停權會員 10 人、出會 15 人 
代理主席：劉啟帆  理事長                          紀錄：郭晴欣 
列席單位：中華奧林匹克委員會 廖副主席裕輝 
一、主席致詞：(略) 
二、上級單位代表致詞：(略) 
三、頒發感謝狀：(略) 
四、會務報告：(略) 
五、提案討論： 

     案由一：113 年度決算報告及會計師簽證報告，提請討論。 

     說明一：113 年度決算由誠正聯合會計師事務所查核簽證。 

     說明二：113 年度決算經本會第七屆第九次理事會及第六次監事會通過。 

     說明三：監事會審核意見書及財務報告檢查表請見手冊。 

       決議：照案通過。 

     案由二：114 年度工作計畫及預算，提請討論。 

     說明一：114 年度預算如附件，本會年度計畫將依本預算執行。 

     說明二：114 年度預算經本會第七屆第八次理事會及第六次監事會議通過。 

       決議：照案通過。 

     案由三：通過本會 114 年度員工待遇表，提請討論。 

       說明：本案經第七屆第九次理事會議通過。 

       決議：照案通過。 

六、臨時動議： 

    杜協昌會員提議： 

有關國訓中心之新建網球場工程，據悉將興建人工草地球場作為使用，惟人工草地並非硬網

國際或國內賽事所使用之場地，建議是否應將人工草地球場改建為硬地或紅土較符合實際使

用。  

王凌華秘書長說明： 

國訓中心將興建之網球場因軟式網球使用率較高，但也不排除未來網球項目進駐訓練，經與

國訓中心會議討論後目前決議將原定興建 5 面室外硬地及 4 面室內人工草地，改為 2 面室內

硬地及 2 面人工草地，室外場地不變，以符合並提高硬網及軟網訓練效益。 

 

七、散會：下午 2 時 50 分 


